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第 2６号（2020 年 1 月） 

２０２０年が始まりましたね！今年が高田のみなさん、高田っ子倶楽部会員

のみなさんにとって素敵な一年になることを願っております。今年は、東京オ

リンピック・パラリンピック開催の年、ワクワクしますね！ 

さて、第２６号は高田とんど祭り、絵馬づくりなどについて報告します。 

 

１２月８日（土）にアダプト活動と

絵馬づくりを行いました。アダプト活

動では、プランターにパンジーとビオ

ラを植えました。みんなが集う交流プ

ラザが華やかな場所になりました。 

 アダプト活動を終えた後は、絵馬を

つくりました。子（ねずみ）の年は、干支

の始まりの年でもあります。みんな良

いスタートの年となるように願いを込

めて作り上げました。その中から今年

も気仙沼市立大島小学校へ送りまし

た。 
  

１月１２日（日）に高田交流プラザ

でとんど祭りが行われました。快晴の

もと、とんどの火も天高く上がりまし

た。消防体験・さつき太鼓・昔あそび・

豚汁・ぜんざい・寺子屋劇団・もちま

き・・・来られた人みんなで、ワイワ

イと楽しい時間を過ごしました。すべ

ての人にとって、良い年になることを

願っています。 



 

今年は４年に一度のオリンピックの年です。

私は、東京オリンピック生まれなので還暦が来

た気がしますが、東京で開催されるのは５６年

ぶりとなります。前回は、宮城県東松島市に基

地があるブルーインパルスが上空を飛んで五輪

を描いたそうですが、今回も練習しているよう

です。開会式がいい天気になればいいですね。

ちなみに、前回の開会式は 10月 10日、東京で

の晴天率が高い日を選んだそうです。（古居） 

 

高田っ子倶楽部 

 理事長 大 下 展 弘 様 

 

 師走の候、貴殿におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

 私は、今年度大島小学校に赴任いたしました、校長の加藤仁嗣と申します。この度は、全校児童に可愛

らしい絵馬を頂戴し、本当にありがとうございました。本校の教頭に話を聞いたところ、大島大橋の建設

に関わる江田島への視察がご縁で始まった交流であると初めて知った次第です。 

 気仙沼大島も、今年の４月に大島大橋が完成し、今までのように船を使わなくても気仙沼市本土に行け

るようになりました。島民の方々の長年の願いであり、生活の利便性が向上したことは間違いありません。

ただ、今までは船の発着場で全員が知った顔であることを確認できていたものが、昼夜を問わず自動車の

乗り入れが可能になったことで様々な課題が生まれております。震災からの復興についても、まだまだ以

前の姿を取り戻したわけではなく、橋は完成したものの、島内の観光地等の整備に関しては更に時間が必

要であるように思います。 

 本校の子どもたちも、震災の怖さや大変さを完全には知らない世代になっています。私は前任地が南三

陸町にあった県の施設で、震災当日は町との打合せの関係で、ニュースなどで報道された町の防災庁舎に

おりました。そこから津波襲来の前に職場に戻って、津波の第一波が来る直前に職場に辿り着き難を逃れ

ました。その日から半年の避難所運営を経験し、震災の悲惨さやどん底から這い上がる地域の方々の姿を

目の当たりにしてきました。本校の子どもたちにも、決して震災という出来事を風化させることなく伝え

ていくことの大切さを教えていこうと考えております。 

 ２学期も間もなく終了しようとしておりますが、当地方ではインフルエンザへの警報が発令されました。

昨年よりも一か月ほど早いようです。幸いなことに本校の児童には罹患者が出ていませんが、何とか元気

なままで冬休み、お正月を迎えさせてやりたいと思っているところです。お正月に向けて、今回頂戴した

絵馬を全校児童に配ると同時に、遠くからも自分たちを見守ってくれている人たちがいることに感謝の気

持ちを持ってほしいと願っています。 

 これから本格的な寒さが到来いたします。理事長様はじめ皆様方にもお体には十分に留意されますよう

お祈り申し上げます。倶楽部の皆様にもくれぐれもよろしくお伝えください。 

 

令和元年１２月１３日 

気仙沼市立大島小学校 校長 加 藤 仁 嗣 

気仙沼市立大島小学校から、お礼のお手紙が

届きました。 



 

 

 

 

１月１２日（日）に江田島市成人式が行われました。高田地区から７名の高田

っ子が成人されました。その中で高田っ子倶楽部で一緒に活動してくれた奥田昴

志さん、本﨑俊文さん、大下凪歩さんから成人としての誓いのコメントをいただ

きました。 

通信を読んでいる皆様、明けましておめでとうございます。 

愛知製鋼陸上競技部の西塔拓己です。 

さて、いよいよ２０２０年、東京オリンピックの開催年にな

りました。私のみならず、選手全員が出場権を獲得しようとチ

ーム日本として、そしてライバル関係として切磋琢磨しながら

頑張っているところです。 

昨年は日本競歩界にとって大きな１年になりました。ドーハ世

界陸上において男子２０km競歩で山西利和選手、５０km競歩鈴木雄介選手が金メダルを獲得し、

入賞者も３名という輝かしい結果を残すことができました。これも日頃応援してくださる皆様のお

かげです。この場ではありますが、ありがとうございます。 

 東京オリンピックは競歩界からは誰が出てもメダル獲得、入賞を狙える実力を持つ選手になりま

す。まだ出場できるかは分かりませんが、どのような結果でも、東京オリンピックに向けてチーム

JAPANの一員として戦っていきたいと思いますので、注目して見て頂ければと思います。 

 今年もチーム競歩 JAPANの応援よろしくお願いします！ 

 

🌸本﨑俊文さん🌸 
２０歳を迎えられる

ことを当たり前のこと

と思わず、親、友達、

地域の方々など、関わ

ってくださった人に感

謝をしなければなりま

せん。それは、今を精

一杯生きることであ

り、目標に向けて日々

努力することです。大

人のスタートとして、

これからも謙虚に、素

直に、献身的に、感謝

の気持ちを忘れず、生

きていきたいと思いま

す。 

🌸大下凪歩さん🌸 
 今日、無事に成人式を

迎えることができまし

た。江田島を離れて生活

する今、改めて故郷の温

かさに触れ、いろいろな

想いで胸がいっぱいで

す。この日を迎えること

ができたのは、本当にた

くさんの人の支えや応援

のおかげです。これから

も、私らしく前向きに感

謝の気持ちを持ち続け、

日本だけでなく 世界で

活躍できる大人になれる

よう、一生懸命頑張って

いきます。 

🌸奥田昴志さん🌸 
今日まで、たくさんの方々に支えられながら、今年２０歳を迎えることが出来ました。 

自分の行動に自由と責任が今まで以上に大きいものになります。自分の人生を悔いなきものにする 

ために、たくさんの事に挑戦し経験を得て、今度からは支える側の人間としてこれからを歩んでいき

たいと思います。 



 

１１月３０日（土）に遠足に行きまし

た。場所は、八天堂と中央森林公園、

広島空港です。八天堂では、工場見学

とクリーム詰めとパン作りの体験、中

央森林公園では、昼食と休憩、広島空

港では飛行機の離発着の見学をしまし

た。子どもたちは、工場見学では、ク

リームパンができる行程に興味津々で

した。広島空港では、離陸する飛行機

の轟音に「わーすげぇ～」と驚きとと

もに感動していました。 

 ６人の女学生が、映画のポスタ

ーの前で何やら話していますね。

この建物は、映画館です。昭和 30

年代に高田には映画館があった

のです。今の松岡衣料品店あたり

にありました。子ども入場料は 10

圓（えん）。今の 100 円くらいで

しょうか。毎晩上映されており、

館内は筵（むしろ）が敷かれ、観

る人は、自分で座布団を持って来

ていました。この映画館には、 

芝居をする旅芸人も来て、股旅ものやマドロスものの演劇も上演されていまし

た。文化あふれる街がほんの 60年前に高田にあったのですね～。まさしく旧高

田小校歌にある「能美島第一の文化村」ですね。 (水島頼さんからの聞取)  

※高田地域の古い写真をお持ちの方は，ぜひご提供いただければと思います。 

今年は雪不足のため、雪あそびツアーを中止

し、代わりに２月９日（日）に「高田っ子デー」

を行います。交流プラザで、ボール遊びや絵の

具などあるものを使って工作したり、昼食をみ

んなで作ったりして過ごします。フリーマーケ

ット（会員対象です）も行います。みんなで集

まって楽しい時間を過ごしましょう！ 


